

## Benefizkonzert-Erlös

Der Erlös in Höhe von 3.000€, der bei den beiden Benefizkonzerten während des Beecker Weihnachtsmarktes gespendet wurde, ist an dankbare Empfänger übergeben worden.

*Von Heinrich Heinen*  
24. Feb. 2025



Über einen Teil der Spende freut sich der Förderverein Abbé George, Wegberg. Auf dessen Initiative unter der in 2024 verstorbenen Ehrenbürgermeisterin Hedwig Klein, diese Konzertreihe ins Leben gerufen worden ist.

Mit einem weiteren Betrag wurden die Musikalischen Kinderlesungen in den Wegberger Grundschulen, in diesem Jahr in Arsbeck und Rath-Anhoven, bedacht. Einen weiteren Betrag erhielt die Kinder-Theatergruppe „Beeckbach-Bühne“ zur Unterstützung der Paul Moor-Schule in Mönchengladbach.